

Proyecto De Resolución

La Cámara de Diputados

RESUELVE

Expresar su más enérgico repudio a las declaraciones vertidas por el candidato a Diputado Nacional de La Libertad Avanza por la Provincia de Tierra del Fuego A.e I.A.S., Miguel Rodríguez, el día 30 de septiembre de 2025, en el programa "Buenas tardes China", quien se manifestó a favor de la presencia militar permanente de los Estados Unidos en la Base Naval Integrada, en la Ciudad de Ushuaia.

Yutrovic, Carolina

Araujo Hernández, Jorge

Fundamentos

Sr. Presidente:

Como Diputados del pueblo de la provincia de Tierra del Fuego A. e I.A.S., presentamos este firme y urgente repudio, a las manifestaciones del candidato a Diputado de la Nación de la Libertad Avanza por nuestra provincia, quien se expresó a favor de la presencia militar permanente de los Estados Unidos en la Base Naval Integrada, ubicada en la Ciudad de Ushuaia.

Días atrás, y luego de la visita del Presidente Milei a los Estados Unidos, con el objetivo de cerrar un préstamo de la Secretaría del Tesoro al Banco Central de la República Argentina, diferentes y destacados medios periodísticos indicaron que la moneda de cambio del respaldo económico recibido recientemente, sería la aceptación de la "presencia permanente" de Estados Unidos, en la Base Naval Integrada, ubicada en la Ciudad de Ushuaia.

Una vez más la población de nuestra Provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur se ve amenazada por las tratativas que realiza el Gobierno Nacional, en cabeza del Presidente Milei, pretendiendo nuevamente, instalar tropas extranjeras en territorio nacional.

En función a esos trascendidos periodísticos, el candidato a Diputado por el partido La Libertad Avanza en Tierra del Fuego, luego de la consulta sobre si habría una confirmación de la presencia permanente militar de los Estados Unidos en la Base Naval Integrada, responde que está a favor de esa iniciativa, ya que acompaña todas las medidas del gobierno nacional.

Sr. Presidente, como ayer, hoy y siempre, en el lugar que nos toque estar, defenderemos los intereses soberanos de nuestra provincia y nuestro país, es por ello que no debemos aceptar que los Estados Unidos desplieguen sus fuerzas en territorio argentino. Aceptar o naturalizar la presencia militar de una potencia extranjera, aliada de la potencia colonial usurpadora de nuestras Islas Malvinas, en suelo fueguino, representa una gravísima amenaza y falta de respeto a todo el pueblo argentino, en franca violación a la cláusula transitoria primera de nuestra Constitución Nacional.

Estas declaraciones no sólo desconocen el carácter estratégico y soberano del territorio fueguino, sino que evidencian una profunda desconexión con los intereses, la historia y la voluntad del pueblo de Tierra del Fuego.

Entendemos que Tierra del Fuego no es solo una provincia más, es un enclave estratégico para la soberanía argentina en el Atlántico Sur, la proyección antártica, y la defensa de los recursos naturales en una de las zonas más disputadas geopolíticamente del planeta. Su cercanía con las Islas Malvinas, Georgias y Sándwich del Sur ocupadas ilegalmente por el Reino Unido, impone una política clara, firme y coherente de resguardo de nuestra soberanía, libre de injerencias militares extranjeras de cualquier tipo.

Por todo lo antes expuesto, es que solicitamos a nuestros pares del resto de las provincias, su acompañamiento.

Freites, Andrea

Yutrovic, Carolina

Araujo Hernández, Jorge